

# じのん23「スタッフジャンパー」 導入のためのご提案

2019.09.19



創る、広がる、次世代へ——  
株式会社 近代美術



## 私服ではなくユニフォームが導入される理由

「チームや会社への帰属意識」「連帯感や一体感の助長」「粗悪行為の抑制」など意識的、心理学的な側面と「安全性」「快適性」「機能性」「衛生面」など、実務的な側面から必要となる場合があります。

## ユニフォームが企業・チームの看板

ワッペンや刺繍ロゴなどで会社名・チーム名を身につけるので、ユニフォームを見ただけで企業名がわかるので

# 歩く宣伝＝看板

になります。

## 大切な仲間意識

同じユニフォームを身につけることで自然に仲間意識が芽生えてきます。チームワークを求められる企業なら尚更に仲間意識は不可欠で、仲間意識を持つことで新人さんも馴染みやすくなります。

# 宜野湾市 自治会「じのん23スタッフジャンパー」

背面



宜野湾市 23 の自治会



〇〇〇自治会

自治会名のサイズは、自治会名の文字数に応じて変わります。

前面



## ベストタイプのスタッフジャンパー&スタッフキャップ

機能性を重視します。夏は半袖シャツの上から。冬は厚手のシャツの上からなど、季節に応じオールシーズン活用いただけます。また同色のキャップを被ることでじのん23スタッフとしての視認性を高めます。



# 宜野湾市 自治会「じのん23スタッフジャンパー」カラーバリエーション

